## Congreso de la Patria analizará situación económico-social de Venezuela



Caracas, 13 jul (RHC) La situación económico-social de Venezuela y la construcción de una agenda de proyección internacional son los temas del Congreso de la Patria, Capítulo Internacional, que sesionará este miércoles en varios lugares de esta capital.

Convocado de manera masiva, el pueblo, más intelectuales invitados del país, debatirán acerca de los derroteros que condujeron al contexto venezolano actual, y también cómo debe defenderse la Revolución Bolivariana ante la agresión mediática y económica internacional, informa Prensa Latina.

Los teatros Bolívar (donde el debate discurrirá desde el aspecto Social), Principal (Política), Nacional (Medio Ambiente) y Municipal (Comunicación), junto con la Sala José Félix Ribas del Teatro Teresa Carreño (Economía), serán los principales escenarios del evento, auspiciado por el Ministerio de Comunicación e Información.

Con carácter permanente, el Congreso de la Patria es un órgano para desarrollar en los 24 estados del país, no solo en la capital, jornadas de debate público que tributen propuestas económicas, políticas, sociales e internacionales para aplicarlas, previa evaluación del Ejecutivo.

A propuesta del presidente venezolano, Nicolás Maduro, se instaló con el objetivo de trazar estrategias para impulsar la contraofensiva revolucionaria y el renacimiento del sentimiento bolivariano.

Todos los venezolanos que amamos este país, queremos justicia social, soberanía, igualdad y un país seguro, están convocados, todos son bienvenidos a este Congreso", declaró la víspera Héctor Rodríguez, diputado a la Asamblea Nacional (de mayoría opositora) por el Gran Polo Patriótico (alianza de partidos políticos y movimientos sociales que apoyan la Revolución bolivariana).

Al llamar a la participación popular en un programa de televisión, el también vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) rechazó las trabas y excusas que han presentado algunos voceros de la opositora Mesa de la Unidad Democrática (MUD), para obstaculizar el diálogo propuesto por el Gobierno, liderado por Maduro.

La oposición venezolana no desea sentarse a dialogar con el Gobierno, todos los días coloca una nueva excusa, aseguró, antes de precisar que ese es un tema susceptible de análisis en todas las comisiones de debate en el Congreso de la Patria.

Es una instancia que convoca a trabajar y producir para salir de la coyuntura económica por la que atraviesa el país, y para impulsar el proyecto ideado por Simón Bolívar y Hugo Chávez, para que todos los ciudadanos vivan con dignidad, independencia y soberanía, indicó.

Para el dirigente socialista, además, el evento que aglutina a 27 sectores del país, "es un espacio para la crítica, la autocrítica, para caracterizar la situación del país, caracterizar las fortalezas, las debilidades y echar a andar, echar a construir".

Esta vez, el encuentro coincide con el Congreso Internacional Francisco de Miranda y la actual encrucijada de Nuestra América, a propósito de cumplirse mañana jueves el bicentenario de la muerte del prócer.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/99777\text{-}congreso-de-la-patria-analizara-situacion-economico-social-de-venezuela}{social-de-venezuela}$ 



Radio Habana Cuba